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deputado André Soares. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Raul Marcelo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Rafael 
Silva. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Milton Vieira. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Marcia Lia. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Celso Giglio. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Ricardo Madalena. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Ramalho da Construção. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Edson Giriboni. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Márcio Camargo. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado José Zico Prado. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Ed Thomas. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos 
Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Luiz Fernando. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Rodrigo Moraes. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado João Paulo Rillo. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Antonio Salim Curiati. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Sr. Presidente Jooji 
Hato, Sra. Deputada Leci Brandão, funcionários da Assembleia 
Legislativa, telespectadores da TV Assembleia, policiais militares 
presentes, mais uma vez, infelizmente, venho a esta tribuna 
lamentar a morte de policiais, não só no estado de São Paulo, 
mas em todo o Brasil.

Vamos mostrar algumas fotos no telão. A primeira delas 
é desse jovem policial militar do estado do Rio Grande do Sul, 
da Brigada Militar. O soldado Thales foi morto com um disparo 
de arma de fogo na cidade de Cidreira. Os dois criminosos que 
mataram o soldado Thales foram presos e entregues ao DP de 
Cidreira, mas, infelizmente, esse jovem policial militar foi mais 
uma vítima da violência que assola todo o território brasileiro e 
que tem feito milhares de vítimas. Um verdadeiro genocídio de 
policiais militares.

O segundo policial militar é de Pernambuco, é o sargento 
Francisco Ednardo Menezes de Sousa. O tipo de ocorrência que 
envolveu esse sargento tem acontecido muito. Ele estava de 
folga e acabou sendo vítima de um atentado. A ocorrência entra 
como tentativa de roubo, mas nós sabemos que é atentado 
devido ao jeito como o policial é morto.

O sargento Francisco Ednardo Menezes de Sousa estava 
em frente à sua residência quando foi vítima de dois indivíduos, 
que atiraram contra ele. Houve um tiroteio, o policial revidou 
e acabou matando um dos criminosos, mas ele também foi 
alvejado e morto. A esposa do sargento, que estava com ele, 
também foi atingida. Vejam o grau de violência. O outro partici-
pante do crime conseguiu fugir em um EcoSport.

Segundo consta, apenas em Fortaleza, este ano, foram 
mortos 16 policiais. Vejam bem: em lugar nenhum do mundo 
acontece isso. É muito estranho que ninguém se mobilize, que a 
imprensa não faça nada e as autoridades não tomem providên-
cias. A nossa lei não muda, ela continua benévola com o crime.

O terceiro é um policial civil daqui de São Paulo. Olha o 
absurdo que aconteceu com o policial Anderson Diogo Rodri-
gues, 43 anos. Esse policial civil foi encontrado morto em 
Cubatão. Estava desaparecido desde 25 de junho, portanto, há 
mais de um mês.

O corpo do policial civil Anderson Diogo Rodrigues foi locali-
zado em um cemitério clandestino com outras duas ossadas. Ele 
foi sequestrado após jantar com uma mulher em Caraguatatuba.

Durante o roubo de que ele foi vítima, os criminosos teriam 
identificado esse homem como policial civil. Eles liberaram a 
mulher e executaram o policial civil.

Semana passada, dois suspeitos de terem feito esse 
sequestro foram presos por agentes da Delegacia de Investiga-
ções Gerais - DIG, em Praia Grande. Por meio desses dois presos 
foi que se chegou ao corpo do policial Anderson Diogo Rodri-
gues, ao cemitério clandestino e a mais duas ossadas.

Muitas pessoas acreditam que o crime organizado está 
parado, que não existe. Ao contrário. Eu tenho alertado dia-
riamente aqui nesta tribuna que o crime organizado está em 
franco andamento, fazendo absurdos, violência extremada.

As autoridades estaduais agem como se não houvesse 
crime organizado. As cadeias estão tomadas pelo crime orga-
nizado. Todo preso que entra no presídio é obrigado a fazer o 
batismo no PCC, é obrigado a fazer o juramento. Aí começa a 
lealdade, que ele é obrigado a cumprir, porque se ele não cum-
prir o que prometeu, vai morrer.

Porque aqui no Brasil, deputada Leci Brandão, existe a 
pena de morte - eu não sei se V. Exa. sabe disso. A lei não exis-
te, mas existe pena de morte, sim, no crime organizado. E ela 
está em pleno vigor. É uma situação muito difícil. Nós, policiais 
militares, estamos sendo vítimas disso. Nós, que fomos feitos 
para combater o crime, estamos sendo vítimas do crime.

É interessante notar que a cada dia a Polícia mais se afasta 
e se acovarda, a Polícia tem menos ação. Porque a lei proíbe a 
polícia de trabalhar. O resultado é muito ruim para a sociedade.

* * *
- É exibida fotografia.
* * *
Essa foto é de um querido amigo que faleceu dias atrás. É 

o Sr. Amado Rúbio, que estava com 96 anos, se não me engano. 
Ele era presidente do Exército Constitucionalista.

Vocês sabem que eu trabalho junto do pessoal do Exército 
Constitucionalista preservando a história do MMDC, de 1932.

O Sr. Amado foi o último presidente do Exército Constitu-
cionalista. É um presidente simbólico, é uma função simbólica. 
Era uma pessoa muito querida. Estava sempre aqui na Assem-
bleia, em todos os eventos. Uma caríssima pessoa. Um homem 
muito carinhoso, muito estimado por todos que o conheceram.

Então, quero deixar, em nome da Assembleia - permitam-
me os deputados -, em nome de todos os deputados da Assem-
bleia Legislativa, o nosso pesar, os nossos sentimentos à família 
do Amado Rúbio e a todos os que o conheceram, pelo carinho 
que tínhamos por ele, mas também por todas as famílias dos 
policiais paulistas, pernambucanos, gaúchos e de todo o Brasil, 
que estão sendo vítimas dessa violência sem trincheiras, dessa 
coisa louca que está acontecendo no Brasil, que é a falta da 
ordem, do progresso, da segurança, da moralidade e da vergo-
nha na cara. Isso precisa ser combatido por nós.

Quero pedir, mais uma vez, ao nosso governador, que volte 
os olhos para a nossa Segurança Pública, para as polícias, para 
todos os funcionários públicos, que estão há quase três anos 
sem qualquer reajuste.

Em todas as áreas, Saúde, Educação, Segurança Pública, 
nós não podemos continuar assim. O que o governo está 
esperando? Uma greve geral? Será que é isso, deputado? Será 
que está esperando uma greve geral? Só pode ser. Porque não 
se manifesta, não toma atitude, não apresenta nada para o 
funcionalismo.

É muito preocupante o que está acontecendo e o que está 
por vir no futuro.

Então, Sr. Governador, antes que aconteça alguma coisa 
pior para todo o estado, pior politicamente, pior para todo o 
funcionalismo: vamos rever os salários dos nossos funcionários 
públicos e pensar nessa classe tão sofrida, que trabalha diutur-
namente por todos os cidadãos de São Paulo.

Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
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RESUMO

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Presta condolências 
à família do cirurgião plástico Ivo Pitanguy, por seu 
falecimento.
2 - CORONEL TELHADA
Mostra fotos dos policiais militares Tales e Francisco 
Ednardo, e do policial civil Anderson Diogo, assassinados 
recentemente. Comenta as circunstâncias das mortes 
dos servidores da Segurança Pública. Relata a atuação 
do crime organizado nos presídios brasileiros. Lamenta 
o falecimento do presidente simbólico do Exército 
Constitucionalista, Amado Rúbio. Solicita providências do 
Governo do Estado a respeito da valorização salarial dos 
servidores públicos.
3 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Parabeniza as cidades de Alvinlândia e Votuporanga, por 
seus aniversários. Convoca as seguintes sessões solenes, a 
serem realizadas: dia 02/09, às 20 horas, para "Celebrar 
os 16 anos da Associação dos Destaques das Escolas 
de Samba do Estado de São Paulo e homenagear os 
destaques e personalidades do carnaval de São Paulo", por 
solicitação do deputado Campos Machado; dia 26/09, às 
10 horas, com a finalidade de "Comemorar o dia do Policial 
Evangélico", por solicitação do deputado Coronel Camilo; 
dia 26/09, às 20 horas, para "Homenagear os 75 anos 
de fundação da Aliança Pró Evangelização das Crianças - 
Apec", por solicitação do deputado Vaz de Lima; dia 30/09, 
às 10 horas, para "Comemorar o Dia Mundial do Turismo", 
por solicitação do deputado Enio Tatto.
4 - CARLOS GIANNAZI
Registra a presença, em plenário, de docentes da rede 
pública de ensino, e de sua participação em debate sobre 
o projeto "Escola Sem Partido", na TV Assembleia. Faz 
críticas ao projeto de lei, que considera forma de censura. 
Discorre sobre o projeto de lei "Escola com Liberdade", de 
sua autoria, que defende a educação libertadora. Comunica 
a realização de audiência pública, no dia 25/08, às 19 
horas, no plenário José Bonifácio, para debater o projeto 
"Escola Sem Partido".
5 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência.
6 - LECI BRANDÃO
Agradece o apoio a ela destinado, durante sua licença 
saúde. Cumprimenta as professoras presentes. Parabeniza 
o deputado Carlos Giannazi pelas iniciativas relacionadas 
ao projeto "Escola Sem Partido". Sinaliza a comemoração 
de dez anos da lei Maria da Penha, sobre a qual discorre. 
Comenta a violência contra a mulher, no Brasil, sobretudo 
a violência doméstica, e sua naturalização pelo senso 
comum. Elogia o protagonismo dos movimentos das 
mulheres. Congratula a UBM - União Brasileira das 
Mulheres, por seu aniversário de fundação. Aponta o 
investimento público na Cultura e na Educação como 
forma de combate à violência.
7 - JOOJI HATO
Faz convite para evento, a ser realizado no dia 09/08, em 
homenagem às vítimas das bombas atômicas no Japão. 
Pondera acerca dos episódios atômicos em Hiroshima e 
Nagasaki e das sequelas emocionais deixadas por eles. 
Parabeniza o deputado Carlos Giannazi pela defesa da paz 
mundial. Demonstra preocupação com a possibilidade de 
utilização de armas nucleares por Donald Trump, caso ele 
seja eleito para a presidência dos Estados Unidos. Lamenta 
a existência da usina nuclear de Angra dos Reis.
8 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
9 - CARLOS GIANNAZI
Critica o Governo Alckmin por conceder extensão do prazo 
para cumprimento de obras do metrô de São Paulo, e 
pelo perdão à dívida de 116 milhões de reais da empresa 
"Alston". Reprova a concessão de benefícios fiscais a 
grandes empresas, pelo governo estadual. Avalia de forma 
negativa os Decretos 61.182/15 e 61.466/15, editados pelo 
Governo do Estado, por impossibilitarem o reajuste salarial 
de servidores públicos e a convocação de profissionais 
aprovados em concursos públicos. Tece críticas a respeito 
do Projeto de Lei Complementar 257/16, em tramitação no 
Congresso Nacional.
10 - CARLOS GIANNAZI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
11 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 09/08, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Esta Presidência, 

em nome de todos os deputados, traz, neste instante, os votos 
de condolências e pesar à família do grande cirurgião plástico Dr. 
Ivo Pitanguy, que nos deixou aos 93 anos, após uma contribuição 
muito grande à medicina, à área da estética, da cirurgia plástica. 
Deixa um legado extremamente importante a vários cirurgiões 
plásticos, não só do Brasil, mas também de outros países. Ensi-
nou e dedicou sua vida à arte médica, à arte científica, e nos deu 
tantas alegrias. Que descanse em paz, o Dr. Ivo Pitanguy, que ele 
esteja junto ao Nosso Senhor. Em nome de todos os deputados, 
manifestamos nossas sinceras condolências e nossos sentimen-
tos de pesar aos seus familiares, aos seus amigos e a todos os 
nossos colegas de profissão - médicos, como eu.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Gileno Gomes. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Cezinha de Madureira. (Pausa.) Tem a palavra 
a nobre deputada Marta Costa. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 

votação, foi aprovado o requerimento com as sugestões propos-
tas, ficando de ser acertada a data da reunião conjunta. Para 
ciência: Item 12 - OF.DGR.0082/16, do Diretor Geral da ARTESP, 
que encaminha manifestação acerca do Ofício CTC nº 11/2016, 
sobre questionamentos feitos pelo Deputado Luiz Fernando, e 
encaminha cópia das informações prestadas pelas áreas técni-
cas competentes desta Agência. Item 13 - Ofício 0371, da 
Câmara Municipal de Sorocaba, que encaminha cópia da 
Moção nº 11/2016, de autoria do Vereador Jessé Loures de 
Moraes, manifestando repúdio às regras das operadoras que 
querem limitar o acesso à internet fixa. Com a palavra, o Depu-
tado Roberto Morais falou de noticiário da Jovem Pan New, 
sobre uma cidadã de Brasília que conseguira vencer a causa 
contra a cobrança de ponto extra da TV a cabo da NET, e quis 
saber do Senhor Presidente a respeito do indiciamento de todos 
os presidentes de empresas de Telefonia e se houve resposta do 
Ministério Público. O Senhor Presidente falou do Relatório Final 
da CPI da Telefonia, no qual foi pedido o indiciamento policial 
de todas as empresas e dos seus presidentes, e da informação 
prestada pelo Ministério Público: “que estava em análise”. 
Ainda, o Senhor Presidente comunicou que a OAB nacional 
estava pedindo a renúncia do Senhor Presidente da Anatel e 
disse que, como ex-Presidente da CPI da Telefonia, continuaria 
cobrando do Ministério Público. O Deputado Luiz Fernando 
sugeriu ao Senhor Presidente que pudessem estar marcando 
uma audiência com o Chefe do Ministério Público a fim de que 
os Senhores Deputados pudessem fazer a cobrança. A Deputada 
Beth Sahão pronunciou-se a respeito da Internet livre. O Senhor 
Presidente consultou os Senhores Deputados se concordavam 
sobre o pedido de audiência junto ao Ministério Público. Com a 
concordância dos Senhores Deputados, o Senhor Presidente 
ficou de tomar providências a respeito. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Ademar Trin-
dade Cruz, Analista Legislativo, lavrei e assino após o Senhor 
Presidente. Aprovada em reunião de 09/08/2016.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Ademar Trindade Cruz - Secretário

 COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS, DA SEGUNDA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA 

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às 
catorze horas, no Plenário Tiradentes da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, realizou-se a Terceira Reunião Ordiná-
ria da Comissão de Atividades Econômicas, da Segunda Sessão 
Legislativa da Décima Oitava Legislatura, sob presidência do 
Deputado Itamar Borges. Presentes a Senhora Deputada Mar-
cia Lia e os Senhores Deputados Hélio Nishimoto, Cezinha de 
Madureira, Ed Thomas, Reinaldo Alguz, Itamar Borges e Sebas-
tião Santos (membros efetivos). Ausentes as Senhoras Deputa-
das Célia Leão, Ana do Carmo e os Senhores Deputados Celino 
Cardoso e Marcos Damasio. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da 
leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Item 1 - Projeto 
de lei nº 1001/2014, de autoria do Deputado Enio Tatto, que 
Torna obrigatório o fornecimento de água filtrada em todo bar, 
restaurante, lanchonete, hospedaria, hotel ou estabelecimento 
similar. Foi relator o Deputado Reinaldo Alguz com voto contrá-
rio ao projeto e à emenda apresentada pela CCJR – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação. A Deputada Ana do Carmo 
apresentou voto em separado, favorável ao projeto, com a 
emenda proposta pela CCJR. Concedida vista a Deputada Mar-
cia Lia. Item 2 - Projeto de lei nº 82/2016, de autoria da Deputa-
da Célia Leão, que Dispõe sobre a criação de Distritos Turísticos 
no Estado com a implantação de Projeto Piloto. Foi relator o 
Deputado Reinaldo Alguz com voto favorável. Concedida vista 
a Deputada Marcia Lia. Item 3 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
1021/2015, de autoria do Deputado Rodrigo Moraes, que Dá a 
denominação de "Luiz Carlos Munhoz" à Casa da Agricultura 
de Itatinga. Foi relator o Deputado Celino Cardoso com voto 
favorável à aprovação da propositura, conclusivamente. Apro-
vada conclusivamente a propositura, na Comissão de Atividades 
Econômicas, conforme voto do relator favorável. Item 4 (CON-
CLUSIVA) - Projeto de lei nº 77/2016, de autoria do Deputado 
André do Prado, que Inclui no Calendário Turístico do Estado a 
"Feira da Bananicultura e do Agronegócio do Vale do Ribeira", 
em Registro. Foi relator o Deputado Sebastião Santos com voto 
favorável à aprovação da propositura, conclusivamente. Aprova-
da conclusivamente a propositura, na Comissão de Atividades 
Econômicas, conforme voto do relator favorável. Item 5 (CON-
CLUSIVA) - Projeto de lei nº 80/2016, de autoria do Deputado 
Márcio Camargo, que Inclui no Calendário Turístico do Estado a 
"Pisa da Uva no Lagar", em São Roque. Foi relatora a Deputada 
Célia Leão com voto favorável à aprovação da propositura, 
conclusivamente. Aprovada conclusivamente a propositura, na 
Comissão de Atividades Econômicas, conforme voto do relator 
favorável. Item 6 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 113/2016, 
de autoria do Deputado Caio França, que Inclui no Calendário 
Turístico do Estado a "Semana da Cultura Caiçara", na região 
da Baixada Santista, Vale do Ribeira e demais municípios do 
Litoral do Estado. Foi relatora a Deputada Célia Leão com voto 
favorável à aprovação da propositura, conclusivamente. Aprova-
da conclusivamente a propositura, na Comissão de Atividades 
Econômicas, conforme voto do relator favorável. Item 7 - Indi-
cação de um membro suplente, para a composição do Conselho 
Consultivo da Concessão de bem imóvel para fim de realização 
da AGRISHOW - Feira Internacional de Tecnologia Agrícola 
em Ação - de que trata a Lei nº 14.752/2012, conforme ofício 
encaminhado pelo Secretário de Agricultura e Abastecimento. 
Por acordo entre os membros decidiu-se colocar o item para 
ser deliberado na próxima reunião da Comissão, dessa forma, 
contariam com mais tempo para indicação de possíveis nomes 
ao cargo. Para a deliberação do item 8, assumiu a presidência 
dos trabalhos a Deputada Marcia Lia. Item 8 - Requerimento de 
autoria do Deputado Itamar Borges para que seja convocada 
uma audiência pública, a ser realizada no dia 29 de junho de 
2016, para a discussão e solução dos entraves da aquicultura 
paulista, quais sejam, licenciamento, espécies exóticas, impor-
tação/competitividade, conforme solicitação da Associação de 
Piscicultores em Águas Paulistas e da União. Aprovado o reque-
rimento. Item 9 - (ciência) Relatório do Conselho Gestor de PPPs 
- Parcerias Público-Privadas - referente ao 2º semestre de 2015. 
Item 10 - (ciência) Análise dos impactos econômicos, sociais e 
ambientais das pesquisas desenvolvidas pela Agência Paulista 
de Tecnologia dos Agronegócios. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gra-
vada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Luzia dos Santos 
Munin, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 10/06/2016.

Deputado Itamar Borges - Presidente
Luzia dos Santos Munin - Secretária

 ATAS

COMISSÃO DE TRANSPORTES
E COMUNICAÇÕES
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES, 
DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA 

Aos sete dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às 
quinze horas, no Plenário Tiradentes da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, realizou-se a Décima Terceira Reunião 
Ordinária da Comissão de Transportes e Comunicações, da 
Segunda Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, sob a 
presidência do Deputado Orlando Morando. Presentes a Senho-
ra Deputada Beth Sahão e os Senhores Deputados Orlando 
Morando, Roberto Engler, Luiz Fernando, Aldo Demarchi, Rogé-
rio Nogueira, Chico Sardelli, Roberto Morais, Ricardo Madalena 
(membros efetivos) e o Senhor Deputado José Zico Prado (mem-
bro substituto). Ausentes, por motivo justificado, os Senhores 
Deputados Roberto Massafera e Marcos Neves. Ausentes os 
Senhores Deputados Itamar Borges, Campos Machado. Haven-
do número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 
reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi 
aprovada. Passou-se à apreciação da pauta. Item 1 - Projeto de 
lei nº 351/2016, de autoria do Senhor Governador, que autoriza 
o Departamento de Estradas de Rodagem - DER a alienar, 
mediante doação, ao Município de Itapira, o imóvel que especi-
fica. Foi relator o Deputado Itamar Borges com voto favorável 
ao projeto e contrário à emenda nº 1. Aprovado como parecer o 
voto do relator. Item 2 - Projeto de lei nº 126/2016, de autoria 
do Deputado André Soares, que altera a Lei nº 13.296, de 2008, 
que estabelece o tratamento tributário do Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos Automotores - IPVA. Foi relator o Deputa-
do Chico Sardelli com voto favorável ao projeto. Aprovado 
como parecer o voto do relator. Item 3 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 1307/2015, de autoria do Deputado Chico Sardelli, que 
dá a denominação de "Benedicto da Costa - Dito Pedro" à pas-
sarela localizada no km 134+500m da Rodovia Luiz de Queiroz 
- SP 304, em Santa Bárbara d'Oeste. Foi relator o Deputado 
Ricardo Madalena com voto favorável ao projeto. Aprovada 
conclusivamente a propositura, conforme voto do relator. Item 4 
(CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 1391/2015, de autoria do 
Deputado Welson Gasparini, que dá a denominação de "Joa-
quim de Souza Gomes" à Rotatória localizada no km 1+0,85 da 
Rodovia SPA 279/340, em Mococa. Foi relator o Deputado 
Ricardo Madalena com voto favorável ao projeto na forma do 
substitutivo apresentado pela Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação. Aprovado conclusivamente o substitutivo, conforme 
voto do relator, e prejudicado o projeto na forma original. Item 
5 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 1399/2015, de autoria do 
Deputado José Zico Prado, que dá a denominação de "Estação 
Patriarca-Vila Ré" à Estação Patriarca do Metrô, na Capital. Foi 
relator o Deputado Marcos Neves com voto favorável ao proje-
to. Aprovada conclusivamente a propositura, conforme voto do 
relator. Com a palavra, o Deputado José Zico Prado agradeceu 
aos Senhores Deputados a aprovação do projeto. O Senhor Pre-
sidente parabenizou o Deputado José Zico Prado pela iniciativa. 
Item 6 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 1410/2015, de autoria 
do Deputado Rafael Silva, que dá a denominação de "Dr. Alcyr 
Barbin Filho" ao viaduto localizado no km 32+290m da Rodo-
via Abrão Assed - SP 333, em Serrana. Foi relator o Deputado 
Ricardo Madalena com voto favorável ao projeto. Aprovada 
conclusivamente a propositura, conforme voto do relator. Item 7 
(CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 1588/2015, de autoria do 
Deputado Hélio Nishimoto, que dá a denominação de "João 
Rural - Pesquisador da Cultura Caipira" à passarela localizada 
no km 29 da Rodovia dos Tamoios, em Paraibuna. Foi relator o 
Deputado Ricardo Madalena com voto favorável ao projeto na 
forma do substitutivo apresentado pela Comissão de Constitui-
ção, Justiça e Redação. Aprovado conclusivamente o substituti-
vo, conforme voto do relator, e prejudicado o projeto na forma 
original. Item 8 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 153/2016, de 
autoria do Deputado Cezinha de Madureira, que institui o "Dia 
do Aeroporto de Congonhas". Foi relator o Deputado Campos 
Machado com voto favorável ao projeto. Aprovada conclusiva-
mente a propositura, conforme voto do relator. Item 9 - Reque-
rimento do Deputado Carlos Neder, que, na condição de Coor-
denador da Frente Parlamentar pela Duplicação da Rodovia 
SP-255, dá conhecimento do teor de moções aprovadas nas 
Câmaras Municipais de Avaré, Barra Bonita e São Manuel, por 
meio das quais vereadores requerem a discussão, em audiência 
pública, sobre a expansão em curso do programa de concessão 
de rodovias paulistas, em especial no que se refere à Rodovia 
SP-255. Propõe sejam convidados o Secretário de Estado de 
Logística e Transportes, o Superintendente do DER e o Diretor 
Geral da ARTESP. Concedida vista ao Deputado Rogério Noguei-
ra. Item 10 - Requerimento do Deputado Roberto Morais, que 
requer a convocação de representante da Ecovias para que 
esclareça o ocorrido no dia 22 de abril, que causou transtornos 
no sistema de subida e descida da Serra, além de elucidar os 
critérios e adoção de estratégias, corriqueiros dessa atividade. 
Concedida vista ao Deputado Rogério Nogueira. Item 11 - 
Requerimento da Deputada Beth Sahão, que requer que a 
Comissão convide o Diretor-Presidente da Desenvolvimento 
Rodoviário S/A (Dersa), Senhor Laurence Casagrande Lourenço, 
o diretor de engenharia da Dersa, Senhor Pedro da Silva, e um 
representante da empreiteira OAS, a fim de que prestem escla-
recimentos acerca da reportagem veiculada pelo jornal Folha de 
S. Paulo, no dia 31 de maio de 2016, que trata de aditivos assi-
nados pela referida companhia na obra do Rodoanel, os quais 
foram firmados com base apenas em laudos da empresa inte-
ressada e resultaram em elevação de 290% no preço do serviço 
prestado. Antes de colocar o requerimento em votação, o 
Senhor Presidente comunicou aos Senhores Deputados que fize-
ra contato com o Deputado Alencar Santana Braga, Presidente 
da Comissão de Infraestrutura, o qual anuiu à proposta de reali-
zação de reunião conjunta das Comissões de Transportes e 
Comunicações e de Infraestrutura, com o objetivo de ouvir o 
Diretor-Presidente da Dersa; colocando que requerimento seme-
lhante para ouvir o Diretor-Presidente da Dersa seria aprovado 
na Comissão de Infraestrutura. Consultou a Deputada Beth 
Sahão se ela concordava com a proposta de realização da reu-
nião conjunta, com o objetivo de ouvir o Presidente da Dersa 
sobre matérias veiculadas nos jornais de grande circulação 
onde elucidam aditivos às empresas referidas ao trecho norte 
do Rodoanel, e perguntou se podia convidar, num primeiro 
momento, e ouvir apenas o Presidente da Dersa. Tendo a Depu-
tada Beth Sahão concordado com as propostas, o Deputado 
Ricardo Madalena considerou que era fundamental a presença 
da Diretoria da Dersa. O Senhor Presidente comunicou que já 
havia falado com o Doutor Laurence Casagrande Lourenço, que 
concordou em vir à reunião e que, naturalmente, viria acompa-
nhado de toda sua Diretoria e que, além do trecho norte do 
Rodoanel, Sua Senhoria estaria prestando outras informações à 
Comissão relativas ao artigo 52-A da Constituição Estadual. Em 


